

agressif, un peu plus compétitif. La sécurité c'est la paix, je pense que nous avons tous le goût de vivre en paix et d'assurer la sécurité. Donc, nous ne remettons pas en question l'appartenance aux institutions internationales. Ce qui aura de plus intéressant et comme nouvelle Ministre des Relations extérieures, je m'aperçois que les gens sont beaucoup plus près de l'international que nous le pensons, et on aurait sûrement avantage à écouter l'homme et la femme de la rue nous dire leur propos, nous donner leur perception face aux grands engagements qu'un gouvernement comme celui du gouvernement Mulroney doit entretenir avec l'international.

TVA:                    Parlons de compétitivité, un mot assez spécial, la plus grande compétition que nous puissions avoir c'est notre voisin les Etats-Unis, comment nous le petit peut négotier une entente qui va respecter notre position - en sachant fort bien que le plus gros est de l'autre bord de notre frontière.

Vezina:                Moi je pense qu'on n'a jamais l'avantage à regarder notre compétiteur comme étant le plus gros et le plus grand. Il s'agit de nous prendre la place qui nous revient, il s'agit d'être fort et agressif - comme je viens de le dire; de développer nos talents, de bien établir nos priorités et d'établir une relation économique qui soit à notre mesure et qui nous conviendra.